

*Bruner Generalanzeiger 07.08.307 n.2.P*

*Aufgrund der Delegation aus dem Doppelkönigreich Karys in unserem freien Lande, hat unsere Schriftleitung diesem Lande diese Ausgabe gewidmet. Erst vor wenigen Monden, zu einer Botschaftseröffnung in Dunkelwald - aufmerksame Händler und Leser erinnern sich sicher an die Exportverzögerungen zur selbigen Zeit -, trafen silbermärkische Kirchenvertreter und Botschafter von Karys aufeinander. Bereits die dortigen Gespräche waren äußerst ergiebig und führten zu den heutigen Delegationen.*

*Doch wo liegt Karys und wie sieht karysche Markt aus? Das an Holz und Erzen arme Land liegt nördlich der mehririschen Provinz Bandorkov und ist für seine Pferdezucht ebenso bekannt wie für seine Woll- und Stoffexporte. Dazu hat das Seefahrerreich des Nordmeeres exzellente Schiffe, welche nur auf einen direkten Vergleich mit unseren Kraweel warten. Auch sind die Städte durch den See- und Landhandel zu einem Mammongesegnetem Wohlstand gekommen und trotz der Doppelmonarchie haben auch Handelshäuser eine gewichtige Stimme. So ist, nach zuverlässigen Quellen, der direkte Unterhändler des karyschen Königs zu Mydaris, Samuel Mitras, Berater des karyschen Königs zu Mydaris in Handelsangelegenheiten, Eigentümer des Handelshauses Mitras und der Mitrischen Räuherei, sowie Admiral der Mitrischen Handels- und Fischereiflotte und offizieller Kostlieferant des Königs. Trotz der wenigen Monate nach ihrer Grenzöffnung, hat sich bereits der vorzügliche Ruf der geräucherten Fische mit der geheimen Gewürzmischung in der Freien Silbermark verbreitet.*

*Auch die fünf regionalen Elementargottheiten schätzten Tugenden, welche der Güldene hoch gewichtet. So sind Erfolg, Bodenständigkeit, Ausgeglichenheit, Leidenschaft und Erneuerung gern gesehen. Doch trotz solch großer Potentiale sollte der gesegnete Händler stets die Gesetze des nördlichen Landes beachten. So können orkische Leibwachen und Träger auf den Unwillen der Bevölkerung treffen. Dies kommt jedoch aus der regionalen Lage zu einer Steppe, die*

*ähnlich primitive Orks aufweist, wie die Orksteppe an unseren Ostgrenzen. Auch erweist sich eine alleinkönigliche Gesetzesbestimmung und eine gesetzlich unterstütztes Maß an Ungeduld mit anderen Glaubensweisen als bedenklich.*

*Doch dies sollte keinen Mammoniten aufhalten den beidseitigen Profit und Handel mit den karyschen Händlern zu suchen, sowie die Guldene Kirche einen regen Kontakt mit dem Doppelkönigreich zu beidseitigem und langfristigen Profit sucht.*